



CHACUN SERA INFORMÉ DE SA DESTINATION

Vital Frosi

https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F_-K4

Famille Cosmique Bien-aimée.

Bienvenue sur la chaîne WE ARE ONE.

J'apporte des messages des HIÉRARCHIES DE LUMIÈRE. Message de Vital Frosi. Amados, teniendo en cuenta que la humanidad en la Tierra ha vivido desde el inicio de su Civilización en la condición de un mundo de tercera dimensión, es natural que solo conozca la energía en su forma más densa, es decir la materia, como es conocida Pour tous.

Le corps humain est également composé de cette matière, sinon l'âme ne pourrait pas expérimenter la dualité dans les expériences proposées. Les yeux de ce corps matériel ne peuvent voir que ce qui est aussi de la matière dense et rien d'autre. En conséquence, au cours de leur incarnation, les humains ont commencé à croire uniquement à ce qui se voit, c'est-à-dire à ce qui est palpable, et ainsi la lutte quotidienne a toujours été pour obtenir des biens matériels.

Ce que vous ne pouvez pas voir ou toucher n'a plus d'importance. L'accumulation de ressources a toujours donné une fausse impression de sécurité et l'argent est devenu le dénominateur commun qui trace la ligne de démarcation entre les puissants, qui commandent, et les subordonnés, qui obéissent. Une règle a été créée pour séparer l'humanité en castes sociales, riches et pauvres, et mettre tout le monde sur des étagères divisées en classes. Bien que les âmes incarnées ici sur Terre tentent d'apprendre à vivre dans la dualité en faisant l'expérience des polarités, dans une existence, elles ont toutes connu l'abondance un jour et la pénurie l'autre. Cela fait partie des leçons de cette école d'âmes. Le gros problème est qu'au fil des siècles, l'humanité incarnée a créé une série de croyances et un désir insatiable de pouvoir. La concurrence est devenue quelque chose d'hors de contrôle, d'où les guerres, la domination, la manipulation du peuple sur le peuple et tous les malheurs dérivés de ces attitudes immorales de la part de l'humanité. Bien que la planète Terre soit une école d'âmes où la loi naturelle est en réalité celle de cause à effet ou d'action et de réaction pour apprendre les polarités, au sein de chaque action il n'est pas nécessaire de franchir la ligne de l'éthique et de la morale, il suffirait d'apprendre ce que signifie vivre dans chaque polarité sans dépasser les limites des lois divines.

Tout devint plus difficile pour l'âme pour réaliser son Ascension, lorsque les races sataniques, fuyant les guerres d'Orion, arrivèrent ici. Ce sont ces races qui, grâce à des expériences génétiques, ont créé des hybrides humains principalement avec des reptiliens. Ces humains ont des gènes différents dans leur corps émotionnel, comme l'absence d'émotions. Les êtres humains sont par nature aimants et bienveillants. Les hybrides, en revanche, ont une froideur et un désir de pouvoir bien au-delà de ce qui serait normal chez les humains adamiques, et ce sont ces hybrides qui ont apporté les plus grandes difficultés à toute l'humanité.

Toutes les misères connues sont en fait sa création. Cependant, avec l'expansion de conscience de plus en plus prononcée chaque jour, nous avons commencé à réaliser que tout n'était qu'une illusion, car la matière cesserait d'exister telle que nous la connaissons. La base carbone sera remplacée par une base cristalline et tout changera sur cette planète. En levant les voiles nous comprendrons que rien n'existe au-delà de la Conscience et de la Lumière. La

Lumière est tout ce qui crée, car la Lumière et l'Amour forment la fréquence du CRÉATEUR, la même Source d'Énergie qui émane tout dans le cosmos infini.

Nous commençons à comprendre que nous sommes une âme et non un corps matériel et que cette âme n'est rien de plus qu'une partie de cette Conscience Une avec le TOUT. Comprenons donc que la matière n'est qu'une illusion d'optique vue par les yeux physiques, qui à son tour est aussi de la matière.

Nous sommes désormais face à la grande opportunité offerte à l'humanité sur Terre. Le temps de l'Ascension des âmes. Tous ceux qui comprennent les leçons et les mettent en pratique dans le cadre de l'éthique et de la morale quitteront cette école illusoire et entreront dans une gamme dimensionnelle supérieure. En fait, c'est la conscience qui s'étend et commence à voir et à expérimenter la réalité de cette nouvelle dimension. Nous quitterons un monde de douleur et de souffrance et entrerons dans une dimension où il n'y aura plus d'épreuve ni d'expiation.

Il y aura une fin, pour ce groupe d'âmes ascensionnées, à toutes sortes de souffrances. Ce ne sera pas le pouvoir sur les autres ni le pouvoir de l'argent ou la propriété des biens matériels qui détermineront le passeport vers la Cinquième Dimension, ce sera la richesse des valeurs morales qui ouvrira les portes de l'ascension. Sans aucun doute, nombreux sont ceux qui sont si pauvres qu'ils n'ont que de l'argent et que le passage aux bandes dimensionnelles supérieures ne s'achète pas, il ne sera obtenu qu'à travers la fréquence de chaque âme. Beaucoup connaîtront véritablement la misère humaine. Cette misère ne signifie pas l'absence de ressources matérielles mais le manque de ressources morales.

À ce moment-là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. Chacun sera informé de sa destination. Ceux qui ont su utiliser toutes les ressources et tout le savoir de cette école de manière digne et éthique entreront par les portails de la NOUVELLE TERRE, les autres sauront que tout le pouvoir exercé sur les autres de manière ignoble et abusée était de cela ne sert à rien, puisque c'est précisément ce que décrétait sa sentence d'exil.

Être banni d'une planète qui atteint la transition définitive vers une dimension supérieure est sans aucun doute une dure punition pour ceux qui ont négligé la légitime prospérité de l'âme. Un coup mortel pour une âme qui n'a pas réussi à s'élever, justement à cause d'un abus des ressources offertes lors de son

apprentissage. Cette âme qui a choisi de construire des biens matériels au détriment des biens moraux, et ainsi sera connue la véritable misère humaine, qui n'est pas le manque de biens matériels mais l'absence de valeurs éthiques et morales.

Je suis Vital Frosi et ma mission est l'Illumination.

Chère famille de lumière, merci d'écouter nos messages et rappelez-vous que la Cinquième Dimension est un état vibratoire et que le choix de vibrer dans la NOUVELLE TERRE est personnel et implique un éveil interne, un processus d'élévation de sa propre fréquence vibratoire. C'est un voyage de découverte de soi et de connexion avec le Divin en chacun de nous, une transition vers un état d'Amour, d'Harmonie et d'Unité.

Nous souhaitons des bénédictions dans votre vie Merci, Merci, Merci